
平成２５年度 第２回 富良野市国際交流審査委員会 顛末 

 

１．委員長あいさつ 

  ・本日は案件が、ちびっこ探検学校ヨロン島・小中学生書道交流訪台団の申請と、昨年のニュージ

ーランドラグビーキャンプの報告、そして補助要綱の見直しの３点について審議をお願いいたし

ます。 

 

２．報告事項 

 国際交流事業報告について 

  ◇ニュージーランド ラグビーキャンプ プログラム 

  【事務局】 

 ・事業実績報告を事務局より説明 

・昨年１１月に参加者４名が市長報告のため来庁、報告会の内容を市広報と新聞報道により周

知している。 

・前回の審査委員会では対象外経費が未確定のため、補助金の金額を仮で確定していたが、事

業終了後に事務局で精査をし、一人 148,000円を支出したことを報告。 

  【委 員】 

 ・質疑なし 

 

３．議 事 

 （１）国際交流事業審査について 

  ◇第３８回ちびっこ探検学校ヨロン島（２件） 

  【事務局】 

   ・事務局から申請の内容について説明 

 ・申請書には英語を通じてコミュニケーションがとれるか挑戦してみたいと記載されている。 

 ・本事業は平成１３年度から補助が始まっている。これまでのべ５８名の参加がある。 

   ・補助金は費用総額の 1/2である 84,000円を予定している。 

  【委 員】 

   ・補助金額 84,000円について異議なし 

  【委 員】 

   ・小さいうちから外国の方と交流を持つことは、外国に興味を持つことにつながると思う。 

   ・違う環境でさまざまな体験をさせてあげることに賛成する。 

  【委員長】 

   ・さまざまな体験を将来に役に立ててもらいたい。 

   ・本件は可とする。 

  

 ◇第 11次北海道小中学生書道交流訪台団（1件） 

  【事務局】 

   ・事務局から申請の内容について説明 

   ・書道交流は 2年おきに相互交流が行われている。 

   ・石井さんは北海道の国際書道協会より推薦を受けて参加する予定。 

   ・補助金の算出にあたり、補助対象外経費を除いた総額の 1/2の 55,000円を予定している。 



【委員長】 

  ・書道交流は過去に実績がある事業であり、書道協会の推薦もいただいて参加を予定している。 

  【委 員】 

   ・異議なし 

   ・小学 3年生だが頑張って交流をしてきてほしい。 

  【委員長】 

   ・委員皆さんの賛同を頂いたので、可とする。 

 

（２）国際交流補助実施要綱について 

  【事務局】 

   ・国際交流補助金の事業内容を定めている、要綱の一部改正について審議を願いたい。 

   ・補助事業者の要件を定めている要件で、現行は事業種別ごとに各１回補助を受けられる規定に

なっているが、事業種別にかかわらず補助を受けられる回数を１回としたい。 

   ・広く補助金を使って頂くために、回数は１人１回に改めたい。 

  【委 員】 

   ・広くいろいろな人に使ってほしいと思うので、ぜひそのように改正していただきたい。 

  【委員長】 

   ・了解をいただいたので、原案どおり修正してください。 

  【事務局】 

   ・改正の適用は平成２６年４月１日を予定している。 

 

４．その他 

  【事務局】 

   ・なし 

  【各委員】 

   ・なし 

  【委員長】 

   ・全件審議を終了した。夜分にもかかわらずお集まりいただき、内容の濃い委員会となったこと

にお礼を申し上げる。 

   ・子ともたちの将来に役立つことを期待をしたい。 


